

INTERVENCIÓN DE LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN DISTRITAL DE CARTAGENA DE INDIAS

Doctora Claudia Almeida Castillo



uenos días a todos; es un verdadero placer saludar a tan especiales visitantes a nuestra ciudad amurallada; doctor Jean-Michel Blanquer; señora vicepresidenta Martha Lucía Ramírez, doctora María Victoria Angulo, ministra de Educación de Colombia; señor rector del Colegio Mayor de Bolívar, Jairo Argemiro Mendoza; señor rector de la Universidad Simón Bolívar, José Consuegra Bolívar; señores Miembros de la Junta Directiva de la Universidad Simón Bolívar, señores rectores, docentes del distrito de Cartagena.

En nombre del alcalde Pedrito Pereira y el mío propio como secretaria de Educación damos un saludo afectuoso con el calor de La Heroica; bienvenidos a Cartagena de Indias.

Recibimos con beneplácito en el día de hoy 16 de septiembre al doctor Jean-Michel Blanquer, también a quienes se han sumado al desarrollo de esta iniciativa de otorgarle el Doctorado Honoris Causa en Ciencias Sociales.

Desde la Secretaría de Educación, felicitamos la propuesta de la Universidad Simón Bolívar, conscientes de la importante gestión desde el sector educativo mundial, por formar ciudadanos competentes; esperamos disfrutar de la conferencia “Educación, Confianza y Vida” y manifestamos nuestro interés en replicar las buenas prácticas de educación expuestas por el doctor Blanquer en nuestra ciudad que requiere el cierre de brechas desde la educación de manera urgente.

El resultado de este homenaje es mirar al ser humano desde una perspectiva individual y social de talla mundial.

Afirmamos que nuestros niños, niñas y jóvenes como individuos y futuros ciudadanos necesitan mayor calidad de la educación, porque ello se constituye en una herramienta que permite tomar posesión de la realidad, tomar conciencia de sí mismo, porque les permite afirmarse como seres humanos, definido por una serie de características que los identifican y los hacen distintos de los demás. Y por otra parte, permite conocer la realidad sociocultural de la que es miembro, participando en procesos de construcción y transformación de esta.

En este orden de ideas, ¡CUÁNTAS FORMAS HA CREADO EL SER HUMANO PARA RELACIONARLAS CON UN SINNÚMERO DE CONTENIDOS! Esta particularidad del lenguaje y su significado,

hace posible que el individuo sea capaz de monitorear sus acciones y planificarlas de acuerdo con los fines que se proponga.

Esta entrega de llaves que haré a continuación y el Decreto de Reconocimiento como "HUÉSPED ILUSTRE" permite acercarnos a una "MAYOR INCLUSIÓN SOCIAL", entendiendo que el valor social y humano nos reconoce, brindando a los seres humanos no solo la capacidad de comunicarse y compartir con los otros sus ideas, creencias, emociones y sentimientos, compartiendo puntos de vista, intercambio de opiniones, llegando a consensos o reconociendo diferencias, construyendo conocimientos, creando arte, en fin, propiciando una dinámica propia de la vida en comunidad, y construyendo el universo cultural que caracteriza a cada grupo humano.

Al culminar ya un periodo de gobierno identificamos la promesa de valor a través del lenguaje compartido por todos los colaboradores de "Unidos lo estamos logrando", lo cual significó cumplir con nuestros congéneres, relacionándose, reconociendo las necesidades, y transformar socialmente las prácticas culturales por una ciudad más incluyente, que supone usos del lenguaje en los que prime el respeto y una ética de la comunicación, cumpliendo no solo una política sino la convivencia y el respeto, pilares de la formación ciudadana.

Es apremiante que USTEDES apreciados jóvenes, estudiantes, maestros, desde una perspectiva de la comunicación, capaces de pensar, construir, interpretar, y transformar su entorno, haciendo valer su condición de seres humanos únicos y diferenciados, iguales en derechos, responsabilidades y potencialidades, usen espacios

como este, generen sostenibilidad y posibiliten su crecimiento en perspectiva de una educación mundial, por el éxito del mismo proceso. Felicito nuevamente a quienes hicieron posible este evento, a los docentes del Distrito y quienes tienen la noble tarea de enseñar, gracias por el compromiso y la disciplina requerida en este loable ejercicio de transformar la humanidad.



Figura 2. Entrega de llaves de la ciudad de Cartagena al ministro de Educación Nacional y Juventud de Francia, Jean-Michel Blanquer, por parte de Claudia Almeida Castilla, secretaria de Educación Distrital de Cartagena de Indias.



Figura 3. Entrega de Decreto de Reconocimiento como Huésped Ilustre de la Ciudad de Cartagena a Jean-Michel Blanquer por parte de Claudia Almeida Castilla, secretaria de Educación Distrital de Cartagena de Indias.

